

AH OI!





AHÖI! 16:00
IM HAUS DER
BRAUNSCHWEIGISCHEN
STIFTUNGEN!





Maskentheater im öffentlichen Raum
Mask Theatre in Public Spaces



AHOI!

Drei Menschen aus verschiedenen Generationen treffen an einer Bushaltestelle aufeinander. Man könnte sie "Vergangenheit" "Gegenwart" und "Zukunft" nennen.

Sie haben ein gemeinsames Problem: es kommt kein Bus.

AHOI! ist eine poetische Erzählung, die zärtlich die Komik der einzelnen Charaktere in Szene setzt. Eine Produktion für die ganze Familie.

Publikum: bis 300 Personen

Dauer: 25-30 Minuten



AHOY!

Three people from different generations meet at a bus stop. One could call them “Past”, “Present”, and “Future”. While they wait for the bus, conflicts arise. In the end, however, their disputes are resolved with grandiose solutions. AHOY! is a poetic tale, delicately bringing out the humour of these three individual characters.

Audience: up to 300
Duration: 25 – 30 minutes









THEATRE FRAGILE

Die Berliner Compagnie entstand 2006 aus Mimen, Schauspielern, Bühnen- und Maskenbildnern sowie Licht- und Tontechnikern aus Frankreich, Österreich, Deutschland und den USA.

Seitdem arbeiten sie zusammen an Maskenproduktionen für den öffentlichen Raum, die sich mit gesellschaftsrelevanten Themen auseinandersetzen.

Sie sind international auf Theaterfestivals zu sehen.

PRODUKTION

Luzie Ackers|Justin Beard, Lisette Schürer, Marianne Cornil, Kristi Hughes | Idee & Spiel

Luzie Ackers und Lisette Schürer | Masken

Werner Wallner | Bühnenbild

Marianne Cornil|Fanny Perrier | Musik



THEATRE FRAGILE

The Berlin-based company was founded in 2006, bringing together mime artists, actors, mask- and stage-designers from France, Austria, Germany and the US.

Since then they have produced mask theatre pieces in public spaces dealing with socially relevant themes.

They have toured internationally at many theatre festivals.

PRODUCTION

Luzie Ackers|Justin Beard, Lisette Schürer,
Marianne Cornil, Kristi Hughes | idea & performance

Luzie Ackers and Lisette Schürer | masks

Werner Wallner | stage design

Marianne Cornil|Fanny Perrier | music









WWW.THEATRE-FRAGILE.COM
BERLIN

KONTAKT | CONTACT

TheatreFragile Dresden Str. 120 | 10999 Berlin | Germany

Luzie Ackers: luzie.ackers@theatre-fragile.com
+49 173 6352880
+49 30 60690160

Marianne Cornil: marianne.cornil@theatre-fragile.com
+49 176 22616800
+49 30 62727833

